

Equipamiento

El textil chino invierte en EEUU: veinte millones para una fábrica de confección en Arkansas

El grupo Suzhou Tianyuan Garments pondrá en marcha su factoría estadounidense a finales de 2017 con una plantilla de 400 trabajadores.

Modaes
24 oct 2016 - 10:37

El mapa global del aprovisionamiento continúa redefiniéndose. Tras décadas de inversión occidental en China, ahora son las empresas del gigante asiático las que emprenden factorías en Occidente. En esta ocasión, el grupo chino **Suzhou Tianyuan Garment**, especializado en la producción de prendas de vestir casual y deportivas, invertirá veinte millones de dólares (18,4 millones de euros) en la construcción de una fábrica de confección en Arkansas.

El director ejecutivo de la Comisión para el Desarrollo Económico de Arkansas, Mike Preston, firmó la semana pasada un acuerdo con la compañía china para la puesta en marcha de esta unidad productiva, que tiene previsto empezar a operar a finales de 2017 y que creará 400 puestos de trabajo.

Suzhou Tianyuan Garment cuenta en la actualidad con cinco fábricas en China, en las que produce para marcas como **Adidas**, **Reebok** o **Armani**, entre otras. La empresa tiene una capacidad productiva de diez millones de prendas al año.